

Antrag Nr. 16-O-12-0040

SPD-Fraktion

Betreff:

Jugendarbeit in Erbenheim

Antragstext:

Der Magistrat (Dezernat II/Amt für Soziale Arbeit) wird um Stellungnahme zu der von der Stadt geförderten Jugendarbeit in Erbenheim gebeten.

Dabei bitten wir insbesondere auf folgende Punkte einzugehen:

1. Inwieweit ist die dem Ortsbeirat Erbenheim 2015 zugesagte Intensivierung und teilweise zusätzlich von ihm geförderte Jugendarbeit im „Hochfeld“ (Hausaufgabenhilfe, Mädchentreff, Kindertreff usw.) auch tatsächlich umgesetzt worden?
2. Wie bewertet das Sozialdezernat die aktuelle Zusammenarbeit mit dem Trägerverein „Maria Aufnahme“? Gibt es konkreten Handlungsbedarf?
3. Sind die bestehenden Strukturen der örtlichen Jugendarbeit so belastungsfähig, dass sie auch den durch verstärkten Zuzug jugendlicher Flüchtlinge zu erwartenden höheren Anforderungen gerecht werden?
4. Mit welchen konzeptionellen Vorstellungen kann/muss die zukünftige Jugendarbeit in Erbenheim optimiert werden?

Begründung:

mündlich.

Wiesbaden, 16.11.2016